
　 ８４　　 15時～17時 参加費：800円 飲み物、プチケーキ付 

申込・問合せ 
（斉藤）

　　　　　　　　　 
zenq@khaki.plala.or.jp協力：NPO法人  グランファミリア

主催：研究調査NPO団体  愛着あだちの会 090 -8803 -3199

トーク
イベント

舟橋 左斗子 著 
（彩流社）  

1,800円 + 税 

後援：足立区

定員：40人

足
立
区
の
コ
ト
を
話
そ
う

会場： Ohana ダイニング（足立区梅島3-4-8-2F）（土）
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第２章　足立ＬＯＶＥな足立区民
　究極のふつうまち千住
　市場と酒場がある「食のまち」
　銭湯といえば足立
　「五色桜」を復活させる人たち
　足立の子どもはすごいのだ
　ちょっと泥臭いアートプロジェクト～音まち千住の縁～
　（コラム）江戸時代からアートなまち？
　区立公園面積23区Ｎｏ１！　子育てするなら足立区
　入江洋介が西新井にやってきた！
　足立は「農」がおもしろい
　足立のものづくり

第３章　こちら足立区役所です
　地味で地道な広報改革—23区初のシティプロモーション課
　（コラム）大学誘致のウラ話
　犯罪の数を減らす！—ビューティフル・ウィンドウズ運動
　足立区の給食はおいしい！—日本一おいしい給食を目指して
　野菜をちょい増しって？—狙いを定めて取り組む

舟橋 左斗子 著（彩流社）  
1,800円 + 税 

会場： Ohana ダイニング  

今話題の『足立区のコト。』の著者・舟橋左斗子さんを囲んでトークイベントを行います。 
【コメンテーター】斉藤ぜんきゅうさん（元獨協大学講師）　【司会】三浦りささん（NPO法人子育てパレット代表）

なるほどと思うことばかり
でした。特に印象的だった
のは、人がどのような気持
ちでどう動いたかという描
写で、綾瀬の「大松」で席
を移るくだり。 
（足立区梅島で生まれ育っ
て63年 Hさん）

みんな足立区愛に溢
れててカッコいいな。
それにひきかえ自分
ヌルいな。もっとア
ツく仕事せにゃなー、
と思いました。（足
立区在勤8年 I さん）

表現の仕方に嫌味がなく心地よく足立の
いろいろを知ることができました。読み
ながらいろいろ考えさせられました。い
つだったか「千住は好きですか？」と聞か
れたときにストレートに「好きです」と
言えなかったことを思い出します。柳原の
コンサートも何度も誘われたのに出られず、
桜も菖蒲も農業公園も何も知らずに終わっ
てしまうところでした。この本を読ませて
いただき、今度こそ足立の名所旧跡を散策
しようと思いました。そして「このまち足
立は良いところです、好きです」と言って
みたいと思いました。残り少ない私のこ
れからを必死で探している今の私を、一寸
立ち止まらせてくれた一冊になったような
気がして、感謝して居ります。
（足立区千住在住60年 節子さん）

隅々まで足立区愛
に溢れた深い洞察
に、読後「住んでい
て良かった」とし
みじみ思える１冊。
（足立朝日・書評）

＜本の感想・コメント＞

足立区のコトを話そう。 ８月４日（土）15時～
トークイベント

参加費： 800円  

今朝Amazonから届いたのですが、
ペラペラっとめくってみて、予想以
上の内容の広さ、深さに思わず玄関
先で立ったまましばらく夢中で読み
進めてしまいました。知らなんだー
と思う色んなコト、面白い足立区の
知識、スポット、トピックスがとに
かくたくさん。改めてこのあたたか
い街でお店を開業できたことに感謝
です。この本を読めば、いつもの通
い慣れた飲み横もなんだか特別な歴
史ある風景に見えてきますよ。本当
にお世辞抜き、オススメの一冊です。
（さかづきBrewing金山尚子さん）

読書は得意な方ではないの
ですが、文章が読みやすい
のか一気に読めました。自
分的には２章の町の事など
が楽しかったです(^^）。 
（足立区在住グラフィック 
　デザイナー I さん）

【目次】 
 

序章　足立区ってどんなところ？
　地理—広くて平坦。水と緑が多い
　歴史と産業
千住宿と、荒川のこと／農業地帯、そして住宅地へ
／物流の拠点、足立／足立の交通と、平成の再開発

第１章　足立は本当にヤバイのか
　治安が悪い？
　貧しい？
　学力が低い？
　寿命が短い？
　(インタビュー)  
　　北野大さんに足立を聞く

本を読んでない方もお気軽にどうぞ


